

## **Meister gegen ICE-Strecke**

Bergstrasse. "Überlegungen, die ICE-Neubaustrecke ab Lorsch quer durch den Wald nach Mannheim zu führen, sind eine Kriegserklärung an den Kreis Bergstraße", so der Bergsträßer CDU-Bundestagsabgeordnete Dr. Michael Meister in einer Pressemitteilung. Diese Trassen-Variante sei völlig indiskutabel, da sie die Menschen und die Natur im hessischen Ried belaste. Zudem werde das grundlegende Prinzip der Trassenbündelung, also mehrere Verkehrswege auf engem Raum nebeneinander zu führen, missachtet. Die Bahn und die Befürworter dieser Streckenvariante müssten sich auf massiven Widerstand der Bergstraße einstellen. Landrat Matthias Wilkes und die beiden Bürgermeister von Lampertheim und Lorsch haben für heute eine Pressekonferenz zum Thema einberufen, über die wir in unserer morgigen Ausgabe berichten werden. zg